

La Fiscalía señala que, al parecer, pertenecerían a 'Los Urabeños'.

La Unidad de Justicia y Paz y el CTI de la Fiscalía encontró en Villanueva (Casanare) los cuerpos de 22 personas que al parecer pertenecían a la banda criminal 'Los Urabeños'.

Según la investigación, estas personas murieron en el 2004 en enfrentamientos entre grupos paramilitares. Los restos fueron recuperados del cementerio de Tauramena, luego de que familiares de las víctimas informaran de la existencia de los cuerpos a Justicia y Paz.

El ente investigador informó que las personas murieron durante combates con miembros del grupo criminal 'Los Buitrago', el 21 de febrero de 2004. En este momento ya hay identificados 15 de los cuerpos y corresponden a hombres mayores de edad, oriundos de Caldas, Chocó, Valle, Antioquia, Tolima, Córdoba, Cauca, Cesar y Cundinamarca.

Los cuerpos identificados son Osdany Gamarra Rondón, Yamel Enrique Rojas Londoño, Hubber Mina Carabali, Jeimi Páez Torrado, Dan Miller Pastrana Rojas, José Antonio Contreras Amórtegui, Darinel Criado Jaimes, Julio Eliécer Bravo, Aníbal Gabriel Molina, Waldalíver Rodríguez, José González Carrillo, Luis Fernando Bolaños, Damián Murillo Rentería, Rigoberto Rivera Castrillón y Alexander de Jesús Bernal.

Todos los restos óseos serán trasladados a Bogotá para continuar con el proceso de identificación.

[www.eltiempo.com/justicia/ARTICULO-WEB-NEW\\_NOTA\\_INTERIOR-12574567.html](http://www.eltiempo.com/justicia/ARTICULO-WEB-NEW_NOTA_INTERIOR-12574567.html)